

Necesidades. comunitarios ya no saben a quien pedir ayuda, nadie los escucha

En Flor de Liz conviven sin aceras y calles malas

En PedroBrand completo, en cinco meses, apenas siete sectores han sido intervenidos y no con el asfaltado completo. No hay transporte escolar ni policías

Olga Vergés
overges@hoy.com.do

Residentes de la comunidad Flor de Liz, en el municipio de PedroBrand, han agotado todas las vías pertinentes para que las autoridades asuman su deber y terminen de asfaltar las calles y aceras, deterioro que ha afectado el desarrollo de la zona.

A esto suman los obstáculos para que los alumnos puedan llegar dignamente a los centros educativos como el Politécnico



La zona se ha vuelto intransitable lo cual implica su total acceso. ALEXIS MONGRO

Justo Antonio Caba Javier y Centro Educativo María Montessori, según versiones, llegan embarrados de polvillo y sucio en sus uniformes y zapatos ante el mal

estado de las calles.

Otras de las quejas externadas por Santa de la Rosa, presidenta de la junta de vecinos Flor de Liz, ha sido la falta de policía es-

colar y la inclusión del transporte escolar (TRAE) provocando que los estudiantes recorran largos kilómetros a pie hasta llegar a sus hogares.

La falta de aceras afea el politécnico.

De su lado, Luis Santana, presidente de la asociación de la junta de vecinos, desploró como a pesar de exponer sus demandas y peticiones en el programa El Gobierno Contigo encabezado en el mes de marzo por el presidente Luis Abinader aun siguen en espera de soluciones. "Siempre nos llenan de esperanzas y promesas de que arreglarán la calle y nos quedamos esperando como siempre, estamos cansados de vivir en abandono", expresó.

En la lista de demandas también se incluyen la terminación de una funeraria y un parque, ambas construcciones con avances a medio término al igual que el Centro Educativo Espejo María Montessori el cual tiene años sin su total remontamiento.

Comisión Electoral Inscripción de Beato en CDP fue irregular

La Comisión Nacional Electoral (CNE) que organizó las elecciones del Colegio Dominicano de Periodistas (CDP) aclaró ayer las razones por las que no aceptó a José Beato de candidato a presidir ese gremio.

En una comunicación, el organismo explicó que Beato "figura en el padrón de miembros bajo el código GRO0327, pero que su registro se hizo con evidentes irregularidades, pasando por alto los requisitos que el formulario que debe llenarse exige para ser miembro del Colegio".

Destaca que su solicitud de ingreso fue conocida en 2019 y está firmada solo por 4 de los 7 miembros del Comité Ejecutivo.

Recordó que el párrafo transitorio, incluido en la ley de colegiación promulgada en 1991, que permitía inscribirse en el CDP sin título, prescribió 90 días después.

Disminución. Precario servicio y averías agravan

Caasd advierte aumento de escasez agua; gente garete

Debido a la falta de precipitaciones durante julio y agosto, los sistemas Isa-Mana y Duey redujeron producción



Caasd dijo hay escasez.

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (Caasd) informó ayer que debido a la falta de lluvias durante julio y agosto, los sistemas Isa-Mana y Duey redujeron su producción en un 50%, y que refuerzan sus acciones para garantizar el servicio. Ya antes muchos sectores tenían quejas por el precario suministro y las averías.

Luis Salcedo, asesor de la dirección de Operaciones, llamó a hacer un uso racional, consciente.

"La disminución considerablemente de las precipitaciones en los caudales de los afluentes impactó directamente la capacidad de producción de nuestros acueductos y, en consecuencia, el servicio a miles de usuarios", señaló.

Asimismo, el funcionario

calidades de Los Alcarrizos Viejos, Las Mercedes, Chucho, Las Glorias, Los Cerros de Palmarejo, Palmarejito, Don Gregorio, Arenoso, Ciudad Codiana, Sívica, San Rafael, Los García, Barrio Progreso, Marién, Ciudad Satélite, La Guáyiga y otras comunidades del municipio Pedro Brand.

En rueda de prensa, el funcionario explicó que el río Nizao también registra una reducción importante en su caudal.

"Actualmente, el aporte del Nizao es de apenas 1.93 metros cúbicos por segundo, frente a una demanda total de 16.70 metros cúbicos por segundo", precisó.

Señaló que, el desbalance compromete tanto el abastecimiento de agua potable como el riego agrícola".

De acuerdo a lo informado, como medida de mitigación, la Caasd mantiene activa una flotilla de camiones cisterna para suplir de manera parcial a los sectores más afectados.



CONVOCATORIA LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL INAPA-CCC-LPN-2025-0033

El INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para:

"CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE TALLERES PARA LA REPARACIÓN DE MOTORES ELÉCTRICOS E INSTALACIÓN DE BANCO DE CAPACITORES PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LOS ACUEDUCTOS A NIVEL NACIONAL".

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones, deberán descargarlo de la página Web de la institución www.inapa.gob.do o del portal administrado por el Órgano Rector (DGCP), www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas el día 29 de septiembre del 2025 en horario de 8:00 a.m. hasta las 10:00 a.m., en formato físico en el Depto. de Compras y Contrataciones o en línea a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP), conforme al Cronograma establecido, las aperturas serán realizadas de manera virtual, remota y simultánea con transmisión en vivo mediante video conferencia a través de Google Meet, en presencia de un Notario Público y el Comité de Compras y Contrataciones de la institución, no obstante, el oferente que desee puede estar presente en el acto de apertura en la Sede Central del INAPA.

WELLINGTON ARNAUD BISONÓ
Director Ejecutivo